

新年あけましておめでとうございます

会員の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。以前として不自由な事が多く会員の皆様と語らうなどが作れず寂しく思つておりますが、大きな山も小さな一步から始まるように、いつかコロナ過前のように過ごせる時が近づいていき

と信じています。  
旧年は登山道整備などにも積極的にご参加いただき  
大変ありがとうございました。  
本年は当会創立六十五年の節目となりますので  
一大イベントを実施したく考えております。  
役員だけでなく皆様のご協力を頂き  
記念になるような行事にしていきたいと  
考えておりますので本年も何卒、宜しくお願ひします。

本年も皆様が御健勝で御多幸でありますよう、心からお祈り申し上げます。

一一〇一三（令和五）年元日  
あだたら山の会会

あだたら山の会会長

Four empty square boxes arranged vertically, intended for the student to write their answers.

十一月山行、塩沢・黒森山

十二月山行は、塩沢、黒森山。八時半、参加者十名、鐵扇砂防公園集合。車三台に乗り合わせて出発。祓川沿いに登り、宮沢の部落かへ、旧岩崎村へ抜ける力一ブの所からは、舗装が無くなる。この先、耕作地はるのに苦労したかも知れない。当日は風も無く温かな日。九時一分、登山口発。

報告

3

---

1

低

3

七

卷六

車

二〇

三



11時10分、黒森山山頂出発、日影になってしまいました

アリの工ースの側に降りて、暫く並行する。「尾根の角」から黒森山山頂までは樹林帯の通過となり、笹の茂りはそれ程酷くない。十時十三分、橋を渡る。これから丁字路迄は、黒森山の裾野歩きだ。この丁字路は、二本松市と福島市の境界線になる。現在は森林管理署（旧宮林署）のパトロール道で、歩き易いし、道標もある。

十七日、その後暖かくなり、積雪は消えてしまつたのだ。昨日辺りから山頂付近では降雪になつたようだつた。それでも例年確認出来る湯川渓谷登山道は見えなかつた。黒森山頂では、提供頂いたノンアルコールの赤ワインで乾杯。干し柿も頂いた。

十一時十分、山頂で記念撮影。下山開始。何事も無く十二時二十二分登山口に到着。

実は、この山行では今年最後の山行と言う事で、

A group of about ten people, mostly women, are gathered around a long wooden table in a natural setting with trees and grass in the background. They are eating from various bowls and cups. Some have hats on. The scene suggests a picnic or a group meal in a rural or park-like area.

道があったところではないので、迷いやすいが、ピンクの目印テープが頼りだ。（真っ直ぐパトロール道を辿ると、黒森山山頂に直行だが、山頂に近づくにつれ、傾斜は急になり登るのに苦労する）。南側の尾根に出たところに、「船石」がある。舳先を南側に向けた船に見えるのだ。昔の名は知らない、筆者が最初に登った時に付けた名だ。

船石からはピンクのテープに随って、西に少し歩くと、石を並べた「境壇」が現れるので、それに沿って登る。間もなく黒森山山頂だ。十時五十分、山頂着。

西側、樹林が開けていて、安達太良連峰が極近くに正面に見える。「道の駅つちゆ」が横から見える。

ここから見えた馬の背、積雪になっていた。今年の安達太良山初冠雪は十一月

「鍋」が準備されていた。黒森山頂でも良かったのだが、集合場所が秋の一芋煮会」等でよく使われる、鐵扇砂防公園。今日登る山も午前中には下山出来る規模の山。と言う事で砂防公園で鍋やろうという事になっていた。砂防公園まで戻つて、風当たりの弱い、奥のテーブルでやる事にした。準備されていたのが、家庭用のカセットコンロ、実は家庭用のボンベでは、火が弱くて、中々沸騰しないと無理なのだ。□□□さんaga、山用のコンロお持ちだったのので常に誰かが支えていた。味噌煮込みの鍋、筆者は井三杯も頂いた。□□さんは、コーヒーを入れて下さった。有り難く頂いた。

十一月二十二日(火)

個人山行、夏井川紅葉と、二ツ箭山トレッキング

報告 □□□□

2022/11/22



今年も妻と友を誘い、二本松七時三十分出発、旧白沢村・田村市・小野町を通り、県道四一號をいわきへ。夏井川の紅葉を車窓より徐行しながら楽しむ。二ツ箭山登山口である大山祇神社登り少し解放されると広葉樹林にとなる。休憩するの

前十時入山する。林道を少し登り大きなカーブを過ぎると月山登山道入口の案内標にとまる。休憩するの

開通したばかりの国道三九

に最適の場所である。直登

の急な登り途中、岩石もあるが、危険な所は無い。目の前の大好きな岩石を越えると月山山頂である。

沢の向こうには、男体・女体の岩峰や眺望を楽しむ事が出来る。登山口より約一時間半の登り。いわき市や太平洋を望む広い所で休憩、昼食時間である。十

二時四十分下山。急登を重に下り、午後二時、大山

祇神社へ下山する。帰路は

個人山行、夏井川紅葉と、二ツ箭山トレッキング

報告 □□□□

九号バイパスを通り、川内村へ。古い道より大きく、時間短縮し快適に走ることが出来る。

川内の湯や直売所は定休日で休み。三九九国道より県道一一二号に入る。桧山高原へ廻り、直前の静かな原風力発電の基地となり、二十基以上有り管理道の上

でも廻っていて不気味な感じをする高原となってしま

った。

常葉町の二八八国道

より、県道一一九号線を旧

白沢村より四時四十分無事

二本松へ。夏井川の紅葉・ニツ箭山トレッキング、プラストライブと、楽しい一日を過ごす事が出来た。走行距離約二〇〇Kmだった。

二本松市塩沢の油井川に

「鐵扇橋」という橋があり

二本松市塩沢の油井川に